

Región de Antofagasta recibirá \$14 mil millones del Royalty

El monto representa un 214% más respecto de lo recaudado durante el 2024.

La Delegada Presidencial Regional de Antofagasta, Karen Behrens, entregó detalles de los \$14.021 millones que recibirá la región por el concepto del Royalty Mínero.

La autoridad gubernamental entregó esta información en una reunión que sostuvo con Marcelino Carvajal Ferreira, alcalde de Mejillones y presidente de la Asociación de Municipalidades de la región de Antofagasta (AMRA), y Adriana Rivera Vega, alcaldesa de Sierra Gorda, como representantes de AMRA.

A nivel nacional, se distribuirá \$218 mil millones para libre disposición en 308 comunas del país, a través del Fondos de Comunas Mineras (FCMI) y el Fondo de Equidad Territorial (FET)



Taltal es la comuna que su presupuesto más aumentará en comparación a los ingresos propios.

En el caso de la región de Antofagasta, los municipios recibirán \$2.360 millones por el FET y \$11.660 millones por el FCMI, lo que equivale a una variación de 214% de aumento respecto al año anterior.

Los recursos se entregarán en cuatro cuotas duran-

te el año, donde también se verá beneficiada la Gobernación Regional.

“Estamos trabajando desde el Gobierno para entregar proyectos como servicios habilitantes, energía, agua y salud porque tenemos que aprovechar el gran desarrollo de proyectos mineros,

energéticos y portuarios para el crecimiento de nuestras comunidades”, señaló Behrens.

La autoridad destacó que Taltal es la comuna cuyo presupuesto aumenta más en comparación a los ingresos propios, alcanzando un 19%.